

*Cuba subit son deuxième revers
dans la Classique de baseball et
compromet son passage au tour
suivant*

Image not found or type unknown

Italie contre Cuba

La Havane, 9 mars (RHC) - L'équipe cubaine de baseball a subi jeudi sa deuxième défaite consécutive lors de la 5e Classique mondiale de baseball, s'inclinant en manche supplémentaire face à l'Italie 6-3 au stade Intercontinental de Taipei, en Chine.

Ce fut un match tendu, qui a atteint le neuvième à égalité à deux et les deux mentors ont dû faire appel à toute leur sagesse. L'ancien joueur des ligues majeures et membre du Temple de la renommée Mike Piazza a remporté le match contre le nouveau venu Armando Johnson.

Après plusieurs menaces de l'équipe cubaine, l'Italie a brisé la cellophane en sixième manche en donnant trois coups sûrs au releveur José Ramón Rodríguez et à son remplaçant, le gaucher Naykel a autorisé l'imposante volée sacrificielle de Brett Sullivan.

Les Bambinos ont prolongé l'avance dans le septième, dans lequel après le coup sûr de Nicky Lopez, la direction de l'équipe a fait venir le joueur vedette Liván Moinelo, mais le neuvième frappeur Miles Mastrobuoni a frappé un double à gauche, un coup que l'ancien ligueur majeur Yoenis Céspedes a réussi à toucher avec son gant.

Cuba a pris les devants au septième sur un coup sûr et une erreur d'Erisbel Arruebarrena et une fusée imposante de Lorenzo Quintana, et a égalisé au huitième sur un doublé du capitaine Alfredo Despaigne et un coup sûr d'Arruebarrena.

Le dénouement est survenu au dixième, quand avec un homme en deuxième position selon la règle de Manfred, le pompier Raidel Martinez, avec beaucoup d'efforts alors qu'il était en convalescence d'une grippe, a permis le coup sûr de John Valente, qui a remorqué Frelick avec le premier de la manche, et puis son releveur, le gaucher Onelki Garcia, a fait une sortie sans succès.

L'ancien joueur des ligues majeures a reçu un salut irrespectueux de Dominic Fletcher, qui a frappé un doublé à la première livraison et en a ramené un autre, et après le billet intentionnel à David Fletcher, il a accepté une fusée de Nick Lopez qui en a ramené deux autres.

Cuba a marqué un but au dixième sur un coup sûr de Luis Robert avec Yoelkis Guibert au deuxième.

Cuba est maintenant 0-2 et est allé au sous-sol de la clé A, basée à Taichung. Les Pays-Bas mènent (2-0), après avoir maintenu leur invincibilité en battant le Panama 3-1 dans un duel serré, avec des coups de circuit des ligueurs majeurs Xanders Bogaerts et Jurickson Profar. L'Italie est 1-0 et le Panama 1-1.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/316184-cuba-subit-son-deuxieme-revers-dans-la-classique-de-baseball-et-compromet-son-passage-au-tour-suivant>



Radio Habana Cuba